

Anfangen hat unsere musikalische Laufbahn 2013, ganz typisch „südsteirisch“ in den zahlreichen Buschenschänken unserer Heimat.

Wir sind einfach mit unseren Instrumenten von Buschenschank zu Buschenschank gezogen und haben unsere Zeit als beste Freunde genossen. Damals haben wir von der großen Musiker-Karriere nur geträumt und es niemals für möglich gehalten was da noch kommt!

Recht schnell war uns aber klar, dass wir eigene Wege gehen und einen typischen Südsteirer-Sound kreieren wollen. 2016 produzierten wir mit viel Herzblut unser erstes Album „Und wie des passt“ und veranstalteten - gestärkt durch das Vertrauen und die Unterstützung unserer Fans und Freunde - erstmals **DAS GROSSE SÜDSTEIRERFEST**.

Im Herbst des selben Jahres durften wir fünf Freunde beim Oktoberfest in DUBAI für Partystimmung sorgen.

Danach veröffentlichten wir einige neue Singles und erreichten bereits öfters Platz 1 der iTunes-Charts. Mittlerweile zählt das jährlich stattfindende SÜDSTEIRERFEST am Grottenhof bei Leibnitz zu einem der großen musikalischen Fixtermine für alle Fans der guten Musik. Mit knapp 5.000 Besuchern längst ein Highlight des Open Air Sommers.

Mit „Du bist die Ane“ - der ersten Singleveröffentlichung des aktuellen Albums „**AUF DAS LEBEN**“ schafften wir erstmals den Sprung in das Fernsehen, so wurde das Musikvideo regelmäßig auf den Sendern der PULS4-Sendegruppe gezeigt und außerdem als Werbemusik für „Bauer sucht Frau“ ausgewählt.

Die südsteirische Lebensart, die mitreißende Party-Power mit den dazu passenden Klängen fehlen bei keinem unserer Liveauftritte von Graz bis Innsbruck und von Wien bis Bregenz.

Unser SÜDSTEIRER-Fan-Publikum soll bei jedem Konzert Mega-Spaß haben und die gute Stimmung auch mit nach Hause nehmen - ganz egal wo das ist. Ganz in diesem Sinne hat uns Südsteirer der Titel „**BIRKNBAM**“ nicht zuletzt wegen der tastbaren Choreografie, sondern vor allem durch die Erfolge auf den So-Me Kanälen und Downloadportalen zu Stammgästen auf allen großen Party-Events des Landes gemacht. Egal ob auf der stimmungsvollen Hüttenparty oder zum Abtanzen bei den zahllosen Sommerfesten des Landes. Unsere brandneue Produktion: **SCHWUPPDIWUPP**“ könnte den Zugriffsrekord von über 2 Millionen Zugriffen auf unsern „Birknbam“ noch übertreffen!

Die Südsteirer sind LIVE gefragt wie nie und spielen neben dem Krone Stadtfest in Linz, beim Donauinselfest in Wien 2021 und 2023, sowie vor einem Millionenpublikum bei der Eurovision-TV-Sendung „Wenn die Musi spielt“ im Jänner 2022 2023 und 2024, im heurigen Jahr mehr 80 Live-Gigs. Die Erfolge machen uns wahnsinnig stolz und bestärken uns den unverwechselbaren „SÜDSTEIRER“ Weg gemeinsam mit Euch noch lange weiter zu gehen.



[tiktok.com/@diesuedsteirer](https://www.tiktok.com/@diesuedsteirer)



[instagram.com/die_suedsteirer](https://www.instagram.com/die_suedsteirer)



[facebook.com/diesuedsteirer](https://www.facebook.com/diesuedsteirer)



open.spotify.com/artist/06BKXVRKbK27GrNqxsRk6S?si=qBzqbyJkQvWZp9AjO2mvyq



music.apple.com/at/artist/die-suedsteirer/1566170359



[diesuedsteirer.at](https://www.diesuedsteirer.at)